

KADUC PAP. A. E De Schryver 7. 7. 3. 2. 1.



CABINET DU MINISTRE

*Im Miss
O. D. C. A. L.*

chef m

Copie de la lettre du 3 octobre de M. H. MOREAU de MELEN. *U informant of by my blift to N 7.*

Je viens d'assister hier ici à un déjeuner où j'étais prié avec Pierre Wigny par l'Union Internationale des Démocrates Chrétiens. Il y a d'ailleurs fait un excellent toast en anglais. Les organisateurs proviennent des pays de l'Europe Centrale. Mais la plupart des invités avaient été recrutés dans l'Amérique latine.

Il y a, comme vous le savez, dans ce grand continent, des partis sociaux-chrétiens qui sont en train de prendre leur essor et qui ont besoin de notre appui, non financier, mais moral. Nous devons être un peu, je crois, leur caution. Où pourrions nous du reste étendre notre influence actuellement, sinon surtout dans ce continent, très imprégné de christianisme, mais où probablement de mauvaises conditions sociales ont détérioré cette situation, le pouvoir étant d'autre part détenu par des catholiques qui n'ont sans doute pas compris leur vrai devoir.

Je me permets donc malgré vos grandes préoccupations actuelles, d'attirer votre attention sur ce problème, comme vous êtes président international des N.E.I.

Je n

*Mon cher Monsieur,
J'ai bien vu votre lettre de - dans laquelle
vous me parlez des courriers du
déjeuner organisé par l'U. D. C. E. C. de Paris avec conférence
comme président et j'ai d'ailleurs fait le tour des invités.
Cette organisation est N-7 pour les conférences
faite en octobre 1957 à N-7 pour les conférences
nous avons vu il y a trois ans environ la conférence
intercontinentale des D. C. fait partie des blocs en
J. C. d'Amérique latine fait partie en bloc
Coupé à São Paulo, en 1957 à Paris - j'ai établi
des contacts mais
j'ai rendu visite au
parti - fire au Pérou*

Malheureusement je ne puis plus m'en occuper
activement depuis mon arrivée au Ministère; ~~et~~
je ne suis excusé au Congrès de D.C.
Idem l'avis ne se tient à Lima cette année.

~~avec tout~~

En novembre prochain doit avoir lieu à Paris
l'élection du nouveau président international
des N.E.I. - J'avais d'ailleurs cet été
annoncé mon intention de quitter la
fonction après 10 ans de fonctions.

Merci de toutes les nouvelles au sujet des effets de
la déclaration de notre ami Wifoy à
l'Assemblée générale des Nat Unies. ~~et de~~
ces ~~autres~~ ~~autres~~ il nous en a entre tenu
je crois que ses paroles ont été salutaires
avec mon amical souvenir autour de
vous à N-Y
Wifoy

Wifoy